

Cuba: Vicepresidente llama a mayor eficiencia en uso del agua



La Habana, 11 mar (RHC) El Comandante de la Revolución Ramiro Valdés, Vicepresidente del Consejo de Estado y de Ministros de Cuba instó este 11 de marzo en La Habana a elevar la eficiencia en el uso del agua, para lo cual -dijo- es determinante el trabajo de los dirigentes.

"La historia del país está llena de ejemplos de cosas hechas exitosamente con recursos limitados, y si vemos su evolución y sacamos respuestas acertadas, observamos que el trabajo y la consagración resuelven lo que sea", añadió el también Héroe de la República de Cuba al resumir el balance de los resultados del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos (INRH) en 2015.

Hizo hincapié además en la labor integral entre los distintos organismos relacionados con la esfera hidráulica, y en ese sentido destacó la importancia que la industria nacional y local produzcan los medios necesarios para acabar con los salideros.

Por su parte, Inés Chapman Waugh, presidenta del INRH señaló la necesidad de fortalecer aún más la autoridad del sector en los territorios, dar seguimiento y control a todo lo que se está haciendo, mediante una labor sistemática e integral, y elevar la eficiencia en el balance y empleo del agua.

Según el informe presentado, los principales problemas del ramo se concentran en la calidad de los servicios de abasto de agua potable y saneamiento, y la protección, uso racional y productivo del

recurso.

Otros objetivos examinados fueron mejorar la eficiencia económica y financiera y de la relación trabajo-salario en el sistema empresarial, perfeccionar la eficacia en el enfrentamiento a las ilegalidades, contravenciones y resultados de auditorías, y el desarrollo de inversiones que garanticen la contabilidad, eficiencia y sostenibilidad en el uso del agua.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/87042-cuba-vicepresidente-llama-a-mayor-eficiencia-en-uso-del-agua>



Radio Habana Cuba